

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 15 de octubre de 1965 por la que se modifica el concurso número 50 de vacantes puestas a disposición de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles.

Excmos. Sres.: A petición del Organismo correspondiente, queda modificado el anuncio de cinco vacantes de Celadores-Guardamuelles que para la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Barcelona se publicó por Orden de 8 de septiembre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» número 222), formando parte del concurso número 50, en el sentido de que las vacantes de dicha clase que para la expresada Junta de Obras se convocan es una solamente y no cinco como se consignaba.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 15 de octubre de 1965.—P. D., Serafin Sánchez Fuentasanta.

Excmos. Sres. Ministros...

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 29 de septiembre de 1965 por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir vacantes de Inspectores de los Servicios del Ministerio de Hacienda.

Ilmo Sr.: Convocado por Orden ministerial de 26 de marzo de 1965 concurso-oposición para cubrir vacantes de Inspectores de los Servicios y siendo necesario designar el Tribunal que ha de juzgar las pruebas establecidas y realizar las funciones que la expresada disposición le atribuye,

Este Ministerio ha tenido a bien acordar que dicho Tribunal sea constituido por V. I. como Presidente; don Juan Francisco Martí Basterrechea, Director general de Régimen Interior, como Vicepresidente, y como Vocales, don Miguel Paredes Marcos, Catedrático de Hacienda Pública y Derecho Fiscal de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales; don Manuel Gasalla Vales y don Juan Manuel Ruigómez Iza, Inspectores de los Servicios de este Ministerio; actuando de Secretario el Inspector de Servicios últimamente citado.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y oportunos efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de septiembre de 1965.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Hacienda.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se señalan día, hora y lugar en que darán comienzo los ejercicios del concurso para cubrir dos plazas de Arquitectos en esta Dirección General.

En cumplimiento de lo dispuesto en el vigente Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos, por la presente se anuncia que el comienzo de los ejercicios señalados por la Orden de esta Dirección General de 6 de mayo último, en el concurso-oposición para cubrir dos vacantes de Arquitectos, en la propia Dirección General, tendrá lugar el día 20 de noviembre próximo, a las nueve horas, en el Palacio de Comunicaciones de esta capital (Servicio de Arquitectura), plaza de la Cibeles.

Madrid, 29 de octubre de 1965.—El Director general, Manuel González.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 20 de octubre de 1965 por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a las cátedras de "Patología y Clínica Quirúrgicas" (2.ª cátedra) de las Facultades de Medicina de las Universidades de Sevilla (Cádiz) y Zaragoza.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951, 11 de enero de 1952, 27 de septiembre de 1962, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión, en propiedad, de las cátedras de "Patología y Clínica Quirúrgicas" (2.ª cátedra) de las Facultades de Medicina de las Universidades de Sevilla (Cádiz) y Zaragoza, convocadas por Orden de 21 de julio de 1965 ("Boletín Oficial del Estado" del 31), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Rafael Vara López. Vocales: De designación automática: Don Pedro Piulach Oliva, don Carlos Carbonell Antolí y don José María Beltrán de Heredia Onís, Catedráticos de las Universidades de Barcelona, Valencia y Valladolid, respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Enrique Hernández López, Catedrático de la Universidad de Granada. Presidente suplente: Excelentísimo señor don Angel Jorge Echeverri. Vocales suplentes: De designación automática: Don Francisco Martín Lagos, don Ricardo Lozano Blesa y don Sebastián García Díaz, Catedráticos de las Universidades de Madrid, Zaragoza y Sevilla, respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Manuel Sastre Gallego, Catedrático de la Universidad de Granada.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de octubre de 1965.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Tribunal calificador de las oposiciones a plazas de Agentes comarcales del Servicio de Extensión Agraria, convocadas por Orden de 5 de julio de 1965 por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Los aspirantes admitidos a la práctica de estas oposiciones efectuarán su presentación en los locales del Servicio de Extensión Agraria, Bravo Murillo, número 101, décima planta, de esta capital, para su reconocimiento médico, según señala la base cuarta de la convocatoria, a las nueve horas de los días del mes de noviembre del año en curso que se detallan y conforme al siguiente orden:

Números 1 al 50, día 8 de noviembre de 1965.
Números 51 al 100, día 9 de noviembre de 1965.
Números 101 al 150, día 10 de noviembre de 1965.
Números 151 al 200, día 11 de noviembre de 1965.
Números 201 al 250, día 12 de noviembre de 1965.
Números 251 al final, día 13 de noviembre de 1965.

El comienzo de las pruebas selectivas a que se refiere la base quinta de la misma convocatoria se anunciará oportunamente en el tablón de anuncios del Servicio de Extensión Agraria.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de los interesados.

Madrid, 25 de octubre de 1965.—El Presidente, José García Gutiérrez.